

スポーツを真ん中に



NPO法人 一宮町体育協会 ニュースフラッシュ 平成28年9月発行 Vol.110

合氣道部／一宮少年野球クラブ／ウォーターマリンスポーツ部／空手道部剛柔流／空手道部和道会／グラウンドゴルフ部／剣道部／ゴルフ部／少年剣道部尚武会／少年サッカー部ウイングスFC／柔術部／ソフトボール部／テニス部／バスケットボール部ミントキッズ／バドミントン部／ママさんバレー部／野球部／エンジョイスポーツクラブ／企画広報部／事業部／施設管理部／事務局

NPO法人一宮町体育協会 憲章

一宮町体育協会は、
町の体育スポーツ団体を統括・代表します。
町のスポーツの発展を図り、行動します。
町民の健康維持・増進、体力向上に努めます。
健康をテーマとしたまちづくりを推進します。
健康寿命日本一の町の実現を目指します。

NPO一宮町体育協会

検索

8月の「ニコリ」レポート

8月は町内在住のバランスボールインストラクターの栗山ともみさんに講師をお願いしました。体幹を鍛える、不意な動きに身体を反応させるなど、たくさんの刺激がつまった内容でした！（10月のニコリはGSSセンターで15日と29日に行います）



第16回全日本少年少女
空手道選手権大会 出場おめでとう！
2016年8月6日(土)～7日(日) 於東京武道館

大きな看板の前で兄の佑輔君と 流派を超えた全国大会で ベスト16に食い込む！

第16回全日本少年少女空手道選手権大会が8月6日(土)、東京武道館で行われ、空手道部剛柔流所属の岩下駿斗選手は、小学2年生男子組手の部に千葉県代表選手として出場。苦しい練習に耐え、大きなプレッシャーをはねのけてベスト16という好成績を残しました。

本ニュースへのお問合せは体協 企画広報部・荒木(電話 42-8575/Eメール taikyo-ichinomiya@chiba.email.ne.jp)までお願いいたします。



MINT KID'S が初の快挙！

長生サマーカップで男女ダブル優勝を遂げました。

8月20日(土)～21日(日)、茂原市民体育館で開催の平成28年度長生サマーカップにおいて一宮町ミニバスケットボール部 MINT KID'S GIRL'S と BOY'S はクラブ史上初の男女ダブル優勝を決めました。5年生以下の特別ルールで行われるこの大会は夷隅郡市、山武、印旛、安房、東総など長生都市以外から多くのチー

ムが参戦。男子が23チーム、女子が35チームという大きな大会となっていました。その中で MINT KID'S は快進撃を続け、男女同時に優勝という快挙を成し遂げました。なお、優秀選手に男子は石川陽太選手、女子は北見梨乃選手とどちらもダブルでの受賞となりました。

郡民大会7連覇、馬淵町長に凱旋報告



既報の通り、今年度の郡民体育大会も一宮町が総合優勝を7年連続で決めて終りましたが、8月8日、各優勝チームの監督が優勝トロフィー、優勝盾を持って役場に集合。大場体協会長、小関体協幹事長を交えて馬淵町長に優勝報告を行いました。

努力の天才たち、稽古通りの試合ぶりで好成績を連発！



第30回和道会千葉県空手道選手権大会が7月31日に横芝敬愛高校体育館で行われ、大会が年々レベルアップする中、一宮からは去年より多くの選手が参戦を果たしました。その結果、3種目に優勝、2種目に準優勝、7種目に第3位に入るという好成績を残しました。